



Zwei neue Filme über hsg-Studiengänge sind jetzt online

Zwei neue Filme über hsg-Studiengänge sind jetzt online
In den Filmen der Studiengänge Logopädie und Hebammenkunde der Hochschule für Gesundheit (hsg) stellen Lehrende, Studierende und Kooperationspartner den jeweiligen Studiengang vor. Auf diese Weise können Studieninteressierte Einblicke in den Studienalltag der hsg-Studierenden gewinnen. "Wir hoffen, insbesondere Studieninteressierte mit den Filmen, die auf der hsg-Homepage und auf dem Videoportal youtube zu finden sind, auf das Studium an der hsg aufmerksam machen zu können", erläuterte hsg-Marketing-Leiterin Vera Kemper gestern in Bochum.
Künftig werden die Filme unter anderem auf internen Informationsveranstaltungen an der hsg sowie bei externen Veranstaltungen zu Werbezwecken abgespielt. Kemper: "Diese Filmporträts können wir auf Messen oder bei Besuchen der hsg in Berufskollegs oder Gymnasien zeigen. Die Bildsprache, Musik und Informationsaufbereitung sollen Studieninteressierte auf die Möglichkeit eines Studiums an der hsg aufmerksam machen und überzeugen. Das Besondere an den Filmporträts der hsg-Studiengänge ist, dass "echte" Studierende die Zuschauerinnen und Zuschauer durch ihren Studienalltag führen und somit ein authentisches Bild vom Studium an der hsg vermitteln. Wir freuen uns, dass wir die beiden Filme zum Start der Bewerbungsphase der Studiengänge Hebammenkunde und Logopädie vorstellen können."
Im Juni 2013 wurden die ersten beiden Filmporträts über die Studiengänge Physiotherapie und Pflege der hsg veröffentlicht. Der Pflege-Kinoclip wurde bereits im März 2013 in diversen Kinosälen im Ruhrgebiet ausgestrahlt und ist seither im Internet verfügbar.
Hochschule für Gesundheit
Universitätsstraße 105
44789 Bochum
Telefon: +49 (0) 234 77727-0
Mail: info(at)hs-gesundheit.de
URL: www.hs-gesundheit.de


Pressekontakt

Hochschule für Gesundheit

44789 Bochum

hs-gesundheit.de
info(at)hs-gesundheit.de

Firmenkontakt

Hochschule für Gesundheit

44789 Bochum

hs-gesundheit.de
info(at)hs-gesundheit.de

Die Hochschule für Gesundheit (hsg) ist die einzige staatliche Hochschule in Deutschland, an der die fünf Gesundheitsberufe Ergotherapie, Hebammenkunde, Logopädie, Pflege und Physiotherapie grundständig studiert werden können. Die im November 2009 in Bochum gegründete Hochschule startete ihren Lehrbetrieb im September 2010. Sie bietet ein modernes didaktisches Konzept, eine enge Verzahnung von Theorie und Praxis unter dem Dach der hsg, eine frühe Vernetzung mit externen Praxispartnern und eine intensive Studienlaufbahnbegleitung. Als Teil des Gesundheitscampus Nordrhein-Westfalen eröffnet die hsg ihren Studierenden weitreichende Perspektiven im Wachstumssektor Gesundheitswesen. Das Studium an der hsg schließen die Studierenden mit dem akademischen Abschluss Bachelor of Science und der staatlichen Prüfung nach den einschlägigen Berufsgesetzen ab. Diese doppelte Qualifikation ist in Deutschland an einer staatlichen Hochschule etwas ganz Besonderes. Alle hsg-Studierende besuchen in allen Semestern sowohl interdisziplinäre als auch fachspezifische Veranstaltungen in ihrem jeweiligen Studiengang. Damit bereitet die hsg ihre Studierenden auf die sich rasch verändernden und flexibilisierten Arbeits- und Leistungsanforderungen im Gesundheitswesen vor. Künftig wird das gemeinsame Handeln verschiedener Berufsgruppen eine wichtige Voraussetzung für die optimale Versorgung der Bevölkerung sein. Diese interprofessionelle Kompetenz der einzelnen Gesundheitsberufe wird an der hsg in der Zusammenarbeit der fünf Studiengänge erlernt. Bis zum Einzug in den Neubau auf dem Gesundheitscampus NRW ist die hsg in der Universitätsstraße 105 zu finden. Der Grundstein des Neubaus, in dem künftig 1.300 Studierende der hsg untergebracht werden können, wurde Ende September 2012 gelegt. Der Umzug auf das rund 48.500 qm große Campus-Areal in Bochum ist im Jahr 2014 geplant.